

Avanza petróleo hacia los dls.133 (El Reforma 26/05/08)

Avanza petróleo hacia los dls.133 (El Reforma 26/05/08)El crudo estadounidense se ubicaba en 132.93 dólares por barril, mientras que el Brent lo hacía en 132.77 Reuters Nueva York, Estados Unidos (26 mayo 2008).- El petróleo subía este lunes hacia los 133 dólares el barril, apoyado por las persistentes preocupaciones sobre el suministro en el largo plazo y en medio de nuevos problemas con el bombeo en Nigeria y Noruega. El crudo estadounidense avanzaba 0.74 dólares, a 132.93 dólares el barril. En Londres, el crudo Brent ganaba 1.20 dólares, a 132.77 dólares el barril. Los precios del petróleo han subido cerca de 40 por ciento en lo que va del año y alcanzaron la semana pasada un récord de 135.09 dólares el barril. El Ejército de Nigeria confirmó el lunes que hubo una explosión en una instalación petrolera de Royal Dutch Shell, horas después de que rebeldes del delta del Níger dijeron haber atacado un ducto. Los más recientes ataques ubicaron en 175 mil barriles por día (bpd) el bombeo interrumpido en Nigeria. Pero el ministro de Estado para el Petróleo de Nigeria, Odein Ajumogobia, previó en una entrevista con un canal de televisión del país que la producción interrumpida sea reanudada en las próximas semanas. El bombeo de crudo de Nigeria, nación miembro de la OPEP, ha sido errático en los últimos meses ante los reiterados ataques de rebeldes contra instalaciones petroleras y una huelga de trabajadores registrada en abril. En Europa, el productor de petróleo y gas noruego StatoilHydro dijo que el bombeo en el yacimiento Staffjord A en el Mar del Norte, que produce 19 mil barriles por día (bpd), continuaba interrumpido a causa de un derrame detectado el sábado. Ajumogobia agregó que el temor de que se produzca una futura escasez de suministros ha estado apuntalando al mercado. "No creo que podamos decir que actualmente hay una escasez de suministro, pero pienso que las personas perciben que habrá una escasez futura y eso es lo que ha estado apuntalando el precio del crudo", afirmó el ministro.